

Editorial

Justin Kadi

Die vorliegende, zweite Ausgabe des Öffentlichen Sektors im Jahr 2019 hat einen hochaktuellen Themenschwerpunkt: den öffentlichen Raum. Die Ausgabe vereint Beiträge aus der Wissenschaft, der Praxis und der Politik. Unterschiedlich sind nicht nur die Perspektiven, sondern auch die Formate. Sie reichen von wissenschaftlichen Aufsätzen über Kurzkommunikare bis hin zu einem Manifest. Mein Dank gilt Karin Hiltgartner, die den Themenschwerpunkt als Gastherausgeberin zusammengestellt und koordiniert hat. In ihrem Einführungstext beschreibt Karin

Hiltgartner die Idee und den Aufbau des Schwerpunkts. Für einen ersten Überblick sei daher auf diesen Text verwiesen. Außerhalb des Themenschwerpunkts gibt es noch einen Beitrag von Ngoc Doan. Die neue Mitarbeiterin am Forschungsbereich Finanzwissenschaft und Infrastrukturpolitik evaluiert in ihrem Aufsatz Maßnahmen der Baulandmobilisierung in den österreichischen Bundesländern.

Ich wünsche eine spannende Lektüre!